



Paroisses catholiques 2025-n°17 Notre Dame Ste Luce

Robion - Semaine du dimanche 27 avril au dimanche 4 mai 2025 - Les Taillades

Presbytère – 24, place de l'église – 84440 Robion – 04 90 76 60 22 – paroisse.derobion@orange.fr

En ce dimanche de la Divine Miséricorde, nous pouvons nous rappeler les mots du Pape François au début de la bulle d'indiction qu'il avait écrite pour ouvrir le jubilé de la Miséricorde en 2016 :

Jésus-Christ est le visage de la miséricorde du Père. Le mystère de la foi chrétienne est là tout entier. Devenue vivante et visible, elle atteint son sommet en Jésus de Nazareth. Le Père, « riche en miséricorde » (Ep 2, 4) après avoir révélé son nom à Moïse comme « Dieu tendre et miséricordieux, lent à la colère, plein d'amour et de vérité » (Ex 34, 6) n'a pas cessé de faire connaître sa nature divine de différentes manières et en de nombreux moments. Lorsqu'est venue la « plénitude des temps » (Ga 4, 4), quand tout fut disposé selon son dessein de salut, il envoya son Fils né de la Vierge Marie pour nous révéler de façon définitive son amour. Qui le voit a vu le Père (cf. Jn 14, 9). À travers sa parole, ses gestes, et toute sa personne, Jésus de Nazareth révèle la miséricorde de Dieu.

Nous avons toujours besoin de contempler le mystère de la miséricorde. Elle est source de joie, de sérénité et de paix. Elle est la condition de notre salut. Miséricorde est le mot qui révèle le mystère de la Sainte Trinité. La miséricorde, c'est l'acte ultime et suprême par lequel Dieu vient à notre rencontre. La miséricorde, c'est la loi fondamentale qui habite le cœur de chacun lorsqu'il jette un regard sincère sur le frère qu'il rencontre sur le chemin de la vie. La miséricorde, c'est le chemin qui unit Dieu et l'homme, pour qu'il ouvre son cœur à l'espérance d'être aimé pour toujours malgré les limites de notre péché.

« La miséricorde est le propre de Dieu dont la toute-puissance consiste justement à faire miséricorde ». Ces paroles de saint Thomas d'Aquin montrent que la miséricorde n'est pas un signe de faiblesse, mais bien l'expression de la toute-puissance de Dieu. C'est pourquoi une des plus antiques collectes de la liturgie nous fait prier ainsi : « Dieu qui donne la preuve suprême de ta puissance lorsque tu patientes et prends pitié ». Dieu sera toujours dans l'histoire de l'humanité comme celui qui est présent, proche, prévenant, saint et miséricordieux.

« Éternel est son amour » : c'est le refrain qui revient à chaque verset du Psaume 135 dans le récit de l'histoire de la révélation de Dieu. En raison de la miséricorde, tous les événements de l'Ancien Testament sont riches d'une grande valeur salvifique. La miséricorde fait de l'histoire de Dieu avec Israël une histoire du salut.

Répéter sans cesse : « Éternel est son amour » comme fait le Psaume, semble vouloir briser le cercle de l'espace et du temps pour tout inscrire dans le mystère éternel de l'amour.

C'est comme si l'on voulait dire que non seulement dans l'histoire, mais aussi dans l'éternité, l'homme sera toujours sous le regard miséricordieux du Père...

Donné à Rome, près de Saint Pierre, le 11 avril Veille du II^{ème} Dimanche de Pâques ou de la Divine Miséricorde, de l'An du Seigneur 2015, le troisième de mon pontificat. **Franciscus**

Feuille de chant du dimanche 27 avril 2025

Entrée : Il s'est manifesté

*Refrain : Il s'est manifesté, nous l'avons rencontré, venez et voyez !
Venu pour nous sauver, Il est ressuscité, Jésus est le Seigneur !*

Nos yeux l'ont reconnu, Et nos mains l'ont touché, Nous avons entendu La parole de vie.	Envoyé par le Père, Consacré par l'Esprit, Jésus est la lumière Qui nous donne la vie.
--	---

Psaume 117 : Rendez grâce au Seigneur : il est bon ! Éternel est son amour !

Prière Universelle : Dans ta miséricorde, Seigneur , écoute-nous.

Communion : Hymne de la miséricorde.

*Refrain : Misericordes sicut Pater !
Misericordes sicut Pater !*

Rendons grâce au Père, car Il est bon, *in aeternum misericordia eius.*
Il créa le monde avec sagesse, *in aeternum misericordia eius.*
Il conduit Son peuple à travers l'histoire, *in aeternum misericordia eius.*
Il pardonne et accueille Ses enfants, *in aeternum misericordia eius.*

Rendons grâce au Fils, lumière des nations, *in aeternum ...*
Il nous aima avec un cœur de chair, *in aeternum ...*
Tout vient de Lui, tout est à Lui, *in aeternum ...*
Ouvrons nos cœurs aux affamés et aux assoiffés *in aeternum ...*

Demandons les sept dons de l'Esprit, *in aeternum ...*
Source de tous les biens, soulagement le plus doux, *in aeternum ...*
Réconfortés par Lui, offrons le réconfort, *in aeternum ...*
En toute occasion l'amour espère et persévère, *in aeternum ...*

Demandons la paix au Dieu de toute paix, *in aeternum ...*
La terre attend l'Évangile du Royaume, *in aeternum ...*
Joie et pardon dans le cœur des petits, *in aeternum ...*
Seront nouveaux les cieux et la terre, *in aeternum ...*

Sortie : Jour de vie, Jour de lumière.

*Refrain : Jour de vie, jour de lumière, alléluia,
Ton Esprit Seigneur nous fait renaître
Alléluia, Alléluia*

Ressuscités de la mort avec Toi,
Avec Toi Seigneur !
Nous formons tous un seul corps avec Toi,
Avec Toi Seigneur !

Quand tu viendras pour nous prendre avec Toi,
Avec Toi Seigneur !
Nous entrerons chez le Père avec Toi,
Avec Toi Seigneur !

La semaine du dimanche 27 avril au dimanche 4 mai 2025

Dimanche 27 avril, dimanche de la Divine Miséricorde.

Intentions du dimanche 27 avril 2025 : *1^{ère} intention Pro populo ; 2^oint. Lucette Gauthier ; 3^oint. Liliane André (née Bourgue) ; 4^oint. Lucienne Mesle ; 5^oint. Cécile Boulanger ; 6^oint. Claude Lucas .*

Lundi 28 avril Saint Louis-Marie Grignon de Montfort, prêtre.

Mardi 29 avril, Sainte Catherine de Sienne, vierge et docteur de l'Église, patronne de l'Europe.

Mercredi 30 avril, Saint Pie V, pape.

Jeudi 1^{er} mai, Saint Joseph travailleur.

Vendredi 2 mai, Saint Athanase, évêque et docteur de l'Église.

Samedi 3 mai, Saint Philippe et Saint Jacques, Apôtres.

Dimanche 4 mai , 3^{ème} dimanche de Pâques.

Information diocésaine :

Message de notre Archevêque, Mgr François Fonlupt :

Lundi de Pâques, premier jour de l'octave de la Résurrection, la nouvelle du décès du Pape François est venue nous rejoindre au matin. Comme une surprise, un choc brutal. Douze années qu'il accompagnait l'Église avec la puissance de sa Parole, la force de ses actes, le poids de sa présence. Douze années, depuis qu'un soir de mars 2013, il nous a salués : 'Et maintenant, commençons le chemin, évêque et peuple' ; depuis ce soir où il a commencé à renverser nombre de nos logiques : 'avant que l'Évêque bénisse le peuple, je vous demande de prier le Seigneur afin qu'Il me bénisse'.

Au fil des heures, des réactions, revient à notre mémoire, telle parole, telle présence, telle étape : son service de l'Église puissant et exigeant, son invitation à sortir, à rejoindre les périphéries, sa grande préoccupation de la maison commune, son engagement pour la fraternité, ses appels incessants et son combat pour la paix.

En Provence et dans notre diocèse nous gardons le souvenir très proche de sa présence à Marseille en septembre 2023 pour les rencontres méditerranéennes et en décembre dernier à Ajaccio pour son dernier voyage pastoral.

Des témoignages nombreux, témoignent de la force de son action bien au-delà de notre Église.

Notre manière de l'accompagner est de relire tout ce qu'il a donné et servi pour notre Église et pour l'humanité et de le porter dans la prière. Ce que nous gardons de lui va prendre de l'ampleur et de la profondeur au fil des jours à venir.

Personnellement, j'ai reçu l'annonce de son décès alors que j'embarquais avec trois autres évêques et un certain nombre de personnes en responsabilité pour une mission de visitation des communautés chrétiennes et des habitants de Jérusalem et de Terre Sainte. C'est donc de ce lieu que je vous adresse ce message. Lieu marqué par la diversité, les tensions et les violences, lieu de la Passion, de la mort et de la Résurrection du Seigneur Jésus.

En ces jours, portons le Pape François dans notre mémoire reconnaissante et dans la prière. Bien des initiatives se déploient en ce sens ces jours dans nos paroisses.

Le Pape François ne nous quitte pas ; il nous invite à poursuivre ensemble le chemin. Au lendemain de la fête de la Résurrection, sa propre pâque est éclairée et entraînée dans l'action de grâce de l'Église qui célèbre Le Vivant. Au-delà de la peine de son départ, c'est aussi une sérénité, une joie intérieure qui surgissent, en reconnaissance pour son service et son témoignage vécu sans jamais être repris au long de ses années.

+ François Fonlupt
Archevêque d'Avignon

Église de Robion : pas de messe du lundi 28 avril au jeudi 1^{er} mai, reprise des messes le vendredi 2 mai puis messe le lundi, mardi, mercredi, jeudi, et vendredi à 8h30 et le dimanche à 10h00 ;

chapelet les lundis, mercredis et vendredis à 17h00 suivi de 30 mn d'adoration eucharistique

Église des Taillades : messe le samedi à 18h00

Confessions : contacter M. le curé par téléphone au presbytère 04.90.76.60.22

